

Kodim Abdya Gelar Liga Santri Piala KASAD 2022

Heri Purwanto - ACEH.JURNALIS.ID

May 28, 2022 - 06:02



Abdya- Kodim 0110/Abdya bekerjasama dengan PSSI Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya) menggelar turnamen Liga Santri PSSI Piala Kasad Tahun 2022 di Lapangan Persada, Desa Keude Siblah Kecamatan Blangpidie, Jumat (27/5/2022).

Turnamen yang diantusias oleh para santri ini dibuka langsung oleh Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi, didampingi Sekretaris Askab PSSI Abdya

Sofyan, A.Md dan perwakilan Kemenag Abdya Parman, S.Pd.

Turut hadir Pasiter Kodim 0110/Abdya Kapten Inf Azwani, Koordinator Danunit Intel Letda Inf Bakhtiar, para santri dan sejumlah perwakilan/pengelola Ponpes dalam Kabupaten Abdya.

Dalam sambutannya Dandim menyampaikan Liga Santri ini digelar menindaklanjuti program dari KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman. Turnamen ini dihelat dimulai dari tingkat Kabupaten, Provinsi dan bermuara di nasional.

Dandim menyebutkan Liga ini bisa diesensikan untuk mewadahi bakat dan potensi pesepak bola para santri. Oleh karena itu Dandim berharap melalui gelaran kompetisi ini bisa meningkatkan kemampuan fisik dan skill, membentuk jiwa sportivitas dan solidaritas serta memupuk silaturahmi para santri antar Pesantren di wilayah Kabupaten Abdya.

"Perhatikan faktor keamanan karena ini yang utama. Junjung sportivitas, Selamat bertanding," tutup Dandim.

Informasi dihimpun, Liga Santri dalam Kabupaten Abdya ini diikuti 45 santri dari 6 Ponpes, masing-masing Ponpes Madinatul Fata Desa le Lhop, Ponpes Darul Jalal Desa Padang Kawa, dan Ponpes Nurul Ihsan Desa Adan. 3 Ponpes ini berlokasi di wilayah Kecamatan Tangan-tangan.

Sementara lainnya dari Kecamatan Lembah Sabil yaitu, Ponpes Modern Miftahussalam di Desa Meunasah Tengah dan Ponpes Jabal Nur Jadid di Desa Meurandeh. Tidak ketinggalan para santri dari Ponpes Babul Istiqomah Desa Padang Hilir Kecamatan Susoh juga ikut berlaga dalam kompetisi ini.

Usai berlaga dan unjuk kemampuan, para santri ini akan diseleksi oleh koordinator Liga Santri Kodim Abdya untuk diambil menjadi 1 tim terbaik melawan tim lainnya di Banda Aceh.